

tous les partis, en essayant vainement de se faire prendre au sérieux par des gens qui savaient ce qu'était la politique.

Lorsque M. Laurier, beau rhéteur, orateur prolifique parlant l'anglais de façon à faire rougir de honte les anglais eux-mêmes, et le français avec cet accent exotique qu'on lui connaît, fut choisi pour former le ministère *fort* que tout le monde admire, il avait une tâche bien facile à remplir.

Il faut bien le dire, cet homme-là est né sous une heureuse étoile. Il avait plusieurs candidats difficiles à faire élire. Mais il faut bien avouer qu'il a été chanceux de faire battre en même temps, M. Arthur Boyer, un fagôt d'épines, dans le comté Jacque-Cartier, et Joseph-Israel Tarte une teigne dans le comté de Beauharnois. Les bons libéraux du temps disaient alors que Laurier était un chanceux, qu'il avait pris le pouvoir et s'était débarrassé en même temps des *cranks* et d'un ambitieux qui pouvait le mener à sa perte.

Depuis cette époque, le premier-ministre, qui a toujours plané au-dessus des choses terrestres, a été obligé pour sa gouverne de demander les conseils de l'hon. Israel et, je suis peiné de le dire, c'est lui qui mène la barque ministérielle à Ottawa.

Voilà pourquoi je soutiens que lorsqu'il sortira des conseils de la nation, la Judée canadienne sera sanctifiée, et il y aura peut-être une lueur d'espérance lorsque l'Impérialisme ne sera plus de mode chez nos gouvernants.

Joseph-Israel s'en va à Paris flanqué de deux dames. Il doit nous représenter là-bas, paraît-il.

Bon voyage ! et qu'il y reste le plus longtemps possible.

VIEUX-ROUGE.

LA POLICE

Un fait remarquable à noter, c'est que depuis que le nouveau conseil fonctionne, la police a changé de peau. Elle est même visible en certains endroits, ce qui peut paraître incroyable, mais il y a des gens qui affirment avoir vu des hommes de la police passer à diverses reprises sur les grandes rues.

Ce changement se faisait attendre depuis longtemps, et il n'y a pas le moindre doute que le nouveau président de la commission, avec l'énergie qui le caractérise, tiendra les hommes à leur poste.

Nous n'étions pas là lorsqu'il a défini les devoirs qu'ils devaient remplir, mais il a dû parler dans le même sens que nous aurions parlé nous-même, et leur dire :

« Votre mission est de défendre la vie et la propriété des citoyens. Vous êtes payés exprès pour cela, et vous ne devez pas l'oublier. Toutes les fois que vous serez appelés, rendez-vous immédiatement. Le bâton que vous portez doit être plutôt un ornement qu'un outil, et ne vous en servez que le plus rarement possible. Enfin, conduisez-vous en bons pères de famille, et tout le monde s'en trouvera bien. »

Notre devoir en cette circonstance est de féliciter M. LeBeuf. Comme il parle facilement, nous croyons qu'il pourrait répéter ses avis de temps à autre, et ce serait un bon point à son acquit.

FRANC.

TOUT POUR LUI

Pour un remède agréable à prendre, le BAUME RHUMAL en est un ; et quelle efficacité merveilleuse contre le rhume, la toux, le mal de gorge.....